

DNL-Team beendet Vorrunde auf Platz vier – Zwei Siege für die Schüler

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Montag, den 03. November 2014 um 14:01 Uhr



Die DNL-Mannschaft des EV Regensburg konnte am vergangenen Wochenende gegen den ESV Kaufbeuren und den EC Bad Tölz eine von zwei Partien für sich entscheiden. Am Samstag setzte sich das Team von Stefan Schnabl gegen den ESV Kaufbeuren mit 5:2 durch. Die Tore für den EVR erzielten Korbinian Schütz, Simon Schütz, Mirko Schreyer, Lukas Heger und Sven Rutsatz. In der Sonntagspartie beim Tabellenführer in Bad Tölz unterlag das Team von Stefan Schnabl mit 2:5. Die Tore gegen den ECT erzielten Tim Brunnhuber und Lukas Lenk die Treffer. Mit Lukas Stettmer (Beinverletzung), Mircea Oniciuc (Handverletzung) sowie Lukas Stöber (Gehirnerschütterung) reihten sich drei weitere Spieler in die Verletztenliste des EV Regensburg ein. Mit 29 Punkten beendet das Team von Stefan Schnabl die Vorrunde auf Platz vier. Die Hauptrunde mit den vier besten Teams aus dem Norden beginnt am 22. November.

Die Schüler des EV Regensburg holten am vergangenen Wochenende zwei Siege. Beim SC Bietigheim setzte sich das Team von Robert Matetic und Petr Fical mit 3:1 durch. Die Treffer erzielten Marc Binder, Simon Hintermeier und Mario Strobel. Am Sonntag gewann der EVR beim TEV Miesbach mit 6:3. Hier waren Simon Hintermeier (3), Fabian Birner, Michael Heimgärtner und Nicolas Sauer für die Oberpfälzer erfolgreich. Mit 16 Punkten belegen die Schüler den fünften Platz in der Bundesliga Süd.

Die zweite Mannschaft konnte am letzten Wochenende keine weiteren Punkte holen. Die Partie beim Freitag musste beim Stand von 5:0 für die 1b des VER Selb abgebrochen werden, da sich Jonas Leserer verletzte und dem EVR kein zweiter Torhüter zur Verfügung stand. Am Sonntag unterlag die 1b in Inzell mit 1:5. In der Tabelle rangiert die zweite Mannschaft mit drei Punkten auf Platz elf.

Die Knabenmannschaft bleibt auch nach diesem Wochenende weiter ungeschlagen. Am Samstag besiegten die Knaben den EHC Straubing mit 4:2. Das Spiel am Sonntag in Nürnberg gewann der EVR souverän mit 4:0. Mit zwölf Punkten aus sechs Spielen führen die Knaben die Meldeklasse A – Gruppe 3 weiter an.

Die Kleinschüler verloren am Freitag beim ERC Ingolstadt mit 1:6 und müssen weiter auf den ersten Erfolg der Saison warten.